



## **Resultado del encuentro con el Intendente de Malvinas Argentinas Sr. LEONARDO NARDINI y el CNP.**

**Viernes 24 de Noviembre de 2024 a las 14 hs.**

Los Rep de la CNP fueron recibidos y atendidos por funcionarios del Municipio muy cordialmente. Varias autoridades representantes del Corredor Norte Productivo (CNP) participaron de la reunión con el intendente Leonardo Nardini y el secretario de Malvinas Argentinas Mauro Lopez Osornio.

La reunión conlleva a cumplir con un objetivo planteado oportunamente que es la presentación del CNP a cada uno de los Intendentes del CONSORCIO REGION NORTE 2 area principal donde participa el

## CORREDOR NORTE PRODUCTIVO.

Logrando de alguna forma poner en el tablero político empresario - gubernamental al CNP en interrelación y sinergia de crecimiento a ambos protagonistas INDUSTRIA Y GOBIERNO.

Por otra parte, informar al ejecutivo de los objetivos de la agrupación y quedar en contacto a efectos de trabajar conjuntamente entidades y gobiernos Municipales en llevar adelante acciones puntuales y generales que hacen al ámbito Industrial y Empresarial.

Se le entregó al Ejecutivo Municipal un escrito que apunta a considerar algunas "Propuestas y Lineamientos para el Desarrollo Industrial en un Municipio" haciendo ello común denominador a todos los partidos del CNP.

Asistieron del municipio los representantes del CNP: Pablo Stellatelli Pte.del PIPT

Tortuguitas, Pablo Ghiglione Pte de CEPIMA Malvinas, Sergio Mune Pte de UIDE Escobar, Néstor Manucci Sec de la UIC Campana, Alejandro Galeano Pte del CNP e integrante de CEPIMA, Guillermo Guassardi en Rep de la UIT Tigre, Félix Chazal Coordinador en el CNP y ex Pte de CEPIMA, Hector Mosquera Vpte del PIPT Tortuguitas

Entre tantos temas se conversó sobre Proyectos de Duplicación de Puentes de carriles en el Puente de Av. Olivos y mejoras de Conectividad tales como la ejecución de Av. Constituyentes. Temas estos que no solo son del ámbito exclusivo del Municipio sino que también intervienen Vialidad y AUSOL, pero que en ambos casos el Intendente Nardini lleva conversaciones y gestiones entre las Municipalidades y estos últimos protagonistas nombrados.

Adelantándonos el Sr Intendente Leo Nardini, que Av. Constituyentes, arteria que comparte Malvinas con Escobar detrás del TOM es una

obra que tiene visos de concreción en el mediano plazo.

Se destacaron el rol de la colaboración Público-Privada citándose como ejemplo las últimas obras de calle Stephenson y Posta Policial en el Triángulo, además que se tiene en cartera y estudio con la intención de encarar la ejecución de la calle Sadi Carnot. Siempre destacándose el trabajo e interrelación que viene haciendo el Municipio y la Cepima en estos Proyectos realizados y en cartera.

En lo referente al CNP se conversó de mantener conversaciones apuntando a lograr acciones y cumplimiento de objetivos útiles al área industrial en conjunción con el Consorcio Regional de Intendentes.

Finalizando se puede decir que el encuentro fué productivo, serio con un dialogo y recepción del ejecutivo excepcional, logrando sentar las bases para una colaboración

efectiva entre los municipios y el sector privado, marcando un hito hacia un modelo de desarrollo sostenible y coordinado que beneficie a la industria y a la comunidad en su conjunto.

La continuidad de este diálogo será clave para transformar las propuestas en resultados concretos.